

28. April 2023

Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressesprecher: Horst Fischer
Telefon: (0331) 8 66 - 30 04
Telefax: (0331) 8 66 - 30 83
E-Mail: Presse@mdj.brandenburg.de
Internet: www.mdj.brandenburg.de

Andreas Koark neuer Präsident des Verwaltungsgerichts Cottbus

Herr Andreas Koark ist heute von Justizministerin Susanne Hoffmann zum Präsidenten des Verwaltungsgerichts Cottbus ernannt worden. Das Kabinett hatte die erforderliche Zustimmung zum Vorschlag der Ministerin am 21. März 2023 erteilt.

Justizministerin Susanne Hoffmann erklärt dazu: *„Ich freue mich, Herrn Koark zum Präsidenten des Verwaltungsgerichts Cottbus ernennen zu können. Damit steht an der Spitze des Verwaltungsgerichts nicht nur ein hochqualifizierter Jurist, sondern auch eine geschätzte Persönlichkeit, die im Raum Cottbus verwurzelt ist. Er zeichnet sich durch seine besonderen Führungsqualitäten, eine beeindruckende fachliche Kompetenz und eine hohe Leistungsbereitschaft aus.“*

Herr Andreas Koark absolvierte sein rechtswissenschaftliches Studium an der Karl-Marx-Universität Leipzig und schloss dieses 1984 ab. Danach war er als Justitiar bei der Bank für Landwirtschaft und Nahrungsgüterwirtschaft der DDR - Bezirksdirektion Cottbus - tätig. 1988 wechselte er zur damaligen VEB Falken Registraturen in Peitz und 1991 als Justitiar zur Stadtverwaltung Cottbus. Mit Wirkung vom 3. Januar 1994 wurde Herr Andreas Koark zum Richter auf Probe ernannt und dem Verwaltungsgericht Cottbus zugewiesen. Zum 3. Januar 1997 erfolgte seine Ernennung zum Richter auf Lebenszeit. Nach erfolgreicher Erprobung beim Oberverwaltungsgericht für das Land Brandenburg wurde er mit Wirkung vom 1. März 2002 zum Vorsitzenden Richter am Verwaltungsgericht ernannt. Zuletzt hatte er das Amt

des Vizepräsidenten des Verwaltungsgerichts Cottbus seit dem 1. Dezember 2007
inne.